Élisabeth Bergeron, notre fondatrice, femme humble et courageuse, personne vigilante, priante et d'une grande foi, me donne le goût de poursuivre ma route.

La prière est devenue une nourriture qui me rend forte, me donne des vitamines et me donne une foi inébranlable; c'est mon intimité avec LUI qui s'exprime ainsi...ce Dieu d'amour que j'ai découvert toute jeune.

L'histoire de la vie d'Elisabeth me fascine: femme de service qui suit des chemins difficiles mais qui sont les voies de Dieu pour elle. Lorsqu'une porte s'ouvre, c'est une invitation, un signe pour moi, devenir associée aux s.j.s.h. est donc un appel qui me dit: va encore plus loin. Cette communauté m'attire, Elle est accueillante, souriante, simple et je peux y cheminer à mon rythme. ÉLISABETH BERGERON est pour moi un modèle à suivre. Je suis très heureuse d'y avoir été acceptée comme associée. À la suite d'Elisabeth, j'accompagne des personnes qui me sont confiées; ce sont pour moi LES BREBIS que Dieu met sur ma route. IL me demande de les aimer, de les accompagner.

Léona Lemieux, associée, sish